

## 十年後の守谷とわたしのお父さん

黒内小四年 明治

わたしのお父さんは、わたしと同じ十オくらいの時で今

から三十年前だ。たそです。その時は家も

少なく、お店もそんなになく、今ではあたり

前のけいたい電話もなかつたと聞きました。

十年、二十年、三十年でいろいろ変化してき

た守谷。

守谷市になつてからは、「T×も走るよ

になつて住みやすくなつたせいか人も家もあ

えてきたね」とお父さんは言つていました。

十年後、わたしは二十歳。未来の守谷はど

うなつていいのか、みんながスマートフォン

を持つているようになつてゐるのかな?想そ

うもつかないけど、守谷にもデイズニーラン

ドのようねみんなが笑顔になれるゆめの国が

できることいな。今はちょっと遠くなかった

か行けないけど、守谷にそういう場所ができ

たら、行きたい時に行けるから……でも、わ

たしにはゆうえんちよりもできてほしいものがあります。それは、どんな病気でもなおせる大きな病院です。

理由は、昨年十一月にお父さんが心不全の

病気で三週間ちよつと入院しました。突然だ

つたのでびっくりしたり、すごく心配しました。

お父さんの病気はずつと薬を飲まない

といけないし、ぐはんもせんなどちがうことは

人を食べなくてはいけません。もし今よりも

悪くなつていつたら、手じゅつをしないとい

けたまうです。でも今の守谷の病院では手

じゅつができないみたいで、遠くの病院に行

くしかねます。

十年後、お父さんは元気でいてほしけ

ど、守谷には他にも病気で苦しんでいる人が

たくさんいると思ひます。その人たちのため

にも、十年後の守谷にどんな病気でもなおせ

りです。そしてわたしはその病院で働きたい

と思ひます。前は何なくかんごさんにな

りたい！と思つていいだけど、お父さんの入院中、毎日ごはんを考へて作つてくれるえいよう士さん、薬をじゅんびする薬ざい士さん、お世話をしてくれるとかんご士さんを見て、どれがになりたいと思いました。十年後はそのために一生けんめい勉強していふことでしょう。しょう来はお父さんや守谷の人たちの役に立てるようにならんばります！

最後に、守谷のために勧めてくれていい議員さん、市役所の議員さん、これからも守谷の明るい未来のために、よろしくお願ひします。わたしたち市民一人一人の力は小さいけれど、みんなで協力すればきっと今よりもっと住みやすい街になると思います。

十年後も、守谷の人かんばんが元気で笑顔でいらっしゃる街ありますように：かんばろう

守谷／